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我孫子市の放射線量の定点測定結果（7/4）

■。

　東葛６市は県と「（仮称）東葛地区
放射線量対策協議会」を設置し、６
市共通の基準で測定をするように
要望することになっております。また
、6/1には千葉県が簡易測定器によ
る測定を行ないました。
　私も子どもの健康を守る立場から
積極的な数値の公開と対策を求めて
行きます。
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　我孫子市内13カ所の定点を決め、放射線量を１週間に一度、定期的に測定してお
ります。この値を見ながら、園庭、校庭の除染作業を鉄製の「とんぼ」を使って行ってい
きます。詳細等、これ以降の測定結果等は市のHP又は、私のブログをご覧下さい。
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＜甲斐俊光議会レポート2５＞
　「基本構想の一部見直し」（案）　

☆☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』
　　市政への疑問をどうぞ。誠実に対応します市政への疑問をどうぞ。誠実に対応します↓↓

○市政情報の続きは「活動ブログ」にて↓

　「石巻へ自転車を輸送」　！
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　私も所属する特別委員会、９月議会
で（案）の修正、可決された後、基本構
想は一部見直されることになります。
＜見直しの趣旨の後段＞
→…東日本大震災で明らかになった課
題も踏まえて…新たに機管理への取り
組みを追加しました。
＜主な変更内容＞■２０２１年（平成３３
年）の人口を、１５万人と想定します。
■新たな広域交通軸の形成にあたって
は、市民の生活や自然環境に十分配
慮するとともに、まちの発展にいかします。
■その他の農地や緑地などの自然的
土地利用がなされている区域について
は、自然環境を最大限保全することを
基本とし、新たな都市の発展を担う都
市的土地利用をはかる場合には、自然

　石巻市では、自転車を津波で流さ
れ、市内の移動に困ったいるという
ことを聞き、自民党我孫子市支部で
は、市内の歯科医院、市内業者と協
力し、石巻市へ41台の自転車を４t
トラックで輸送しました。
　これらは、市の放置自転車を譲り
受け、自転車屋の好意で、交換部品
代のみで整備してもらったものです。
　折りたたみ自転車や、変速ギア付

自転車が欲しいという要望のもと、
集めましたので、被災者の方が喜ん
で使ってくれることを願っています。

環境の保全・創出に十分配慮します。
■新たな企業が進出しやすくすること
で、まちに活力を生み出す産業振興を
はかります。これにより、市内に働ける
場をつくりだします。
■農産物のブランド化や加工、販売の
工夫等、付加価値の高い農業が展開
できるように支援し、活力ある農業をめざします。
■市街地での浸水被害を防ぐため、計
画的に雨水排水施設の整備・改修を
すすめるともに、雨水流出抑制施設の
整備を促進します。
■災害に強いまちづくりのため、大規
模地震、河川の氾濫などへの対応を
すすめます。また…被災者の救助、支
援や被災地の復旧・復興などに迅速かつ
適切に対応できる体制を強化します。
■武力攻撃や新たな感染症、原子力
災害など、非常の事態から市民の生命
を守るため、関係機関と連携し、危機
管理に取り組みます。　＜以上＞
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